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平成２８年第３回羽咋郡市広域圏事務組合議会定例会会議録 

 

平成２８年１１月２５日（金曜日） 午後１時３６分 開会 

出席議員（１３名） 

１番 守 田 幸 則 ２番 北 本 俊 一 ３番 大 塚 幸 男 

４番 髙 田 甚 哉 ５番 塩 谷 久 司 ６番 田 中 正 文 

７番 櫻 井 俊 一 ９番 金 田 之 治 10番 北   信 幸 

12番 山 本 泰 夫 13番 浅 野 俊 二 14番 戸 坂 忠寸計 

15番 久 木 拓 栄   

欠席議員（２名） 

８番 林   一 夫 11番 中 村 重 幸  

   

○ 開     会 

◎議長（北本俊一君） それでは、ただいまから平成２８年第３回羽咋郡市広域圏事

務組合議会定例会を開会いたします。 

○ 開     議 

◎議長（北本俊一君） 本日の会議において欠席の届けのある議員は、中村重幸議

員、林一夫議員の２名であります。よって、出席議員の数は会議の定足数に達して

おりますので、これより会議を開きます。 

○ 議 事 日 程 

◎議長（北本俊一君） 本日の会議の議事日程は、お手元に配付の議事日程表のとお

りであります。 

○ 諸 般 の 報 告 

◎議長（北本俊一君） 次に、諸般の報告につきましても、お手元に配付のとおりで

ありますので、御了承をお願いいたします。 

○ 会 期 の 決 定 

◎議長（北本俊一君） これより日程に入ります。日程第１、会期の決定を議題とい

たします。 

お諮りいたします。本定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これ

に御異議ございませんか。 
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（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いた

しました。 

○ 会議録署名議員の指名 

◎議長（北本俊一君） 日程第２、会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議

員に１５番 久木拓栄議員、１番 守田幸則議員、３番 大塚幸男議員、以上３名

の方々を指名いたします。 

○ 組合長提出議案の上程、説明 

◎議長（北本俊一君） 日程第３、これより組合長から提出のありました議案第１５

号から議案第１７号について一括して議題といたします。 

提案理由の説明を求めます。山辺組合長。 

〔組合長山辺芳宣君 登壇〕 

◎組合長（山辺芳宣君） 本日ここに、平成２８年第３回組合議会定例会が開会され

るにあたり、組合行政の当面する課題及び諸般の状況について、御報告いたします

とともに、提出いたしました議案について御説明申し上げ、議員各位をはじめ圏域

住民の皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。 

まずもって、去る１０月３１日に組合運営理事会におきまして、引き続き本組合

の組合長をお任せいただきました。これまでの経験を生かし、圏域住民の安全安心

のため、一層の努力を惜しまず邁進してまいりたいと思っております。 

しかしながら、構成市町を取り巻く財政状況も厳しい状況が続いており、また、

去る１０月２６日に発表された平成２７年の国勢調査の結果を見ると、圏域の市町

において人口は、前回と比較し４,２００人、率にして約７パーセントの減となって

おります。平成１７年から平成２２年の５年間の減少率は、約６.３パーセントであ

り、減少傾向が進んでおります。 

このような状況を踏まえ、広域行政の運営においても、これまで以上の創意と工

夫により、更なる経費の削減や事業運営の効率化を図るとともに、現在、喫緊の課

題である斎場整備やごみ焼却処分場、消防庁舎の整備などにつきましても、将来的

に圏域住民の過分な負担とならないよう、適切な事業計画を策定していくことが重

要な課題のひとつと考えております。 

つきましては、議員各位におかれましても、このような現状をお含みいただき、
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引き続き、広域行政の運営に積極的な御意見を頂戴いたしまして、圏域住民の安全

安心のため、御協力をお願いするものであります。 

それでは、はじめに、新規埋立処分場建設事業について御報告いたします。 

１０月末現在の土木造成工事の進捗率は８７.６パーセントとなり、現在は遮水シ

ートの設置が完了し、遮水シートを保護する資材の敷き均しと搬入管理道路のアス

ファルト舗装を進めております。 

また、浸出水処理施設では進捗率７１パーセントとなり、プラント設備の機器据

付完了に伴って、配管及び電線管の敷設と外構の整備を進めております。 

年明け１月には水処理施設の試運転を行い、２月末の完成に向け、更に安全確実

に工事を進めてまいります。 

なお、今定例会に工事費の確定に伴う補正予算案と契約額の変更案の２件を上程

いたしておりますので、ご審議の程、よろしくお願い申し上げます。 

次に、本年度の上半期におけるごみ処理の状況についてであります。 

搬入量全体では、昨年同期と比べ１,１０４トン、率にして１２.７パーセント増

加しております。 

増加した理由は、羽咋市と志賀町で発生した住宅火災による臨時ごみを受け入れ

たことによるものであります。 

なお、市町のごみ減量化施策の指標となる一般家庭からの収集可燃ごみの量は、

上半期で一人あたり８５.２キログラムで、微増となっております。 

今後も、市町による台所ごみの水切りや資源ごみの分別周知をお願いし、減量化

と処理費用の縮減に努めてまいります。 

次に、消防業務について御報告いたします。 

本年４月から１０月末現在の火災件数は、前年比で同数の１２件であります。 

火災の種別では、建物火災が７件、車両火災が３件、林野火災が１件、その他の

火災が１件発生し、市町別では羽咋市が２件、宝達志水町が３件、志賀町が７件と

なっております。 

出火原因では、安易な火入れやコンロの消し忘れ、たばこ火の不始末など、火気

取り扱いの不注意が火災発生原因となっていることから、火災予防広報を一段と強

化し、かけがえのない生命と財産の保全に努めてまいります。 

次に、救急業務の状況についてであります。本年４月から１０月末現在の救急件
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数は、前年比で８３件増の１,２６５件で昨年を上回る水準で推移しております。今

後も感染症の流行とともに高齢者搬送の増加が見込まれることから、救急隊員の感

染防止を徹底し、救急出動体制に万全を期してまいります。 

次に、消防施設整備事業についてであります。 

志賀消防署の高規格救急自動車の更新につきましては、車両本体及び救急資機材

の艤装作業を行っており、今月末に中間検査を実施する予定であり、来年２月２０

日の納車に向け、順調な進捗状況であります。 

また、宝達志水消防署の指揮自動車の更新につきましても、車両及び装備品の艤

装につきまして詳細な打合せを行っており、来年１月２４日の納車に向け、順調な

進捗状況であります。 

次に、病院事業について御報告いたします。 

昨年度から取り組んでまいりました空調熱源及び外気処理空調機の更新では、６

月末から本格稼働をいたしております。 

暖房も順調に稼働しており、今後も患者の療養環境の改善のため、必要な設備更

新を図ってまいります。 

また、病院における防災対策の一環として、１０月２２日には初めて地元の的場

町会と眉丈園の御協力を賜り、病棟から火災が発生したとの想定で火災総合訓練を

実施いたしました。 

初期消火、入院患者及び来院者の避難誘導、救護所の設置などの訓練を行う中

で、連携体制のあり方を確認し、課題を洗い出したところであります。今後の防火

管理に生かしてまいりたいと考えております。 

次に、上半期の業務状況についてであります。  

まず、患者の利用状況では、前年度上半期との比較で入院患者数は２,６０４人増

加し、病床利用率も８.２パーセント増となりましたが、外来患者は７８１人減少と

なっております。 

その結果、事業収益では、前年度上半期との比較で９,９００万円の増額となり、

事業費用では５,２００万円の増額であり、収支は４,７００万円の増額となりまし

た。 

下半期も、引き続き、良質な医療サービスの提供と健全経営に努め、信頼される

病院を目指してまいります。 
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以上、申し上げまして、提出議案の説明に入ります。 

本定例会に提出する案件は、補正予算案件２件、工事請負変更契約の締結案件１

件の計３件であります。 

まず、議案第１５号、平成２８年度一般会計補正予算第１号については、歳入歳

出それぞれ４,１４５万４千円を減額し、予算総額を３８億９,８０４万６千円に定

めようとするものです。 

歳出では、埋立処分場建設事業費の確定により減額するものであり、歳入では、

建設事業費の変更により国庫支出金及び組合債を５,０６９万４千円減額するほか、

前年度繰越金を２１８万２千円、市町分担金を７０５万８千円それぞれ追加するも

のであります。 

なお、建設事業費の補正に伴い、地方債の限度額を５億６,４７０万円に変更する

ものであります。 

次に、議案第１６号、平成２８年度公立羽咋病院事業会計補正予算第２号につい

ては、昭和４８年建築の医師住宅１棟の跡地を舗装整備して駐車場として使用する

ため、資本的支出において、建設改良費２００万円を追加し、支出総額５億２,９３

２万円に改めようとするものであります。 

この補正に伴い、過年度分損益勘定留保資金から補てんする資本的収支不足額を

２億３,９８４万９千円に改めようとするものであります。 

議案第１７号、工事請負変更契約の締結についてであります。 

新規埋立処分場の土木造成工事の契約において、土質改良に伴う工事費等を追加

する一方で、工法や設備の見直しを行い、事業費が確定いたしました。これに伴っ

て、昨年の２月２５日に議会議決を経た本工事請負契約につきまして変更契約の締

結をいたしたく、議会の議決を求めるものであります。 

以上をもって提出いたしました案件の説明を終わります。 

詳細につきましては、所管の委員会において説明をいたしたいと存じます。 

何とぞ、よろしく御審議のうえ、適切なる御決議を賜りますようお願い申し上げ

ます。 

◎議長（北本俊一君） これにて提案理由の説明を終わります。 

○ 質 疑 ・ 質 問        

◎議長（北本俊一君） 日程第４、これより組合長提出案件に対する質疑並びに広域
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行政一般に対する質問を行います。 

質疑、質問に入りますが、質疑、質問通告がなされておりませんので、議会運営

委員会の決定にしたがい、質疑、質問がないものと認め、質疑、質問を終結いたし

ます。 

○ 委 員 会 付 託        

◎議長（北本俊一君） 日程第５、ただいま議題となっております議案につきまして

は、お手元に配付してあります議案付託表のとおり、総務厚生常任委員会に付託い

たします。よって、休憩中に委員会を開催し、付託されました案件の審査をお願い

いたします。 

○ 休     憩 

◎議長（北本俊一君） ここで委員会開催のため、暫時休憩いたします。 

 

午後１時５３分 休憩 
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午後３時１３分 再開 

出席議員（１２名） 

１番 守 田 幸 則 ２番 北 本 俊 一 ３番 大 塚 幸 男 

４番 髙 田 甚 哉 ５番 塩 谷 久 司 ６番 田 中 正 文 

７番 櫻 井 俊 一 ９番 金 田 之 治 10番 北   信 幸 

12番 山 本 泰 夫 13番 浅 野 俊 二 15番 久 木 拓 栄 

欠席議員（３名） 

８番 林   一 夫 11番 中 村 重 幸 14番 戸 坂 忠寸計 

   

○ 再     開 

◎議長（北本俊一君） 休憩前に引き続き、これより会議を開きます。 

ただいま、戸坂忠寸計議員から、以後の会議への欠席の届けが提出されましたの

で、お知らせいたします。 

○ 委 員 長 報 告 

◎議長（北本俊一君） 日程を続けます。日程第６、これより組合長から提出されて

おります議案第１５号から議案第１７号並びに第２回議会定例会より継続審査とな

っております、認定第１号から認定第３号までを一括して議題といたします。 

本件に対する決算特別委員会及び総務厚生常任委員会の審査の経過と結果につい

て、委員長の報告を求めます。 

決算特別委員会委員長 山本泰夫議員。 

〔決算特別委員会委員長山本泰夫君 登壇〕 

◎決算特別委員会委員長（山本泰夫君） 決算特別委員会の委員長報告をいたしま

す。平成２８年８月３０日開催の第２回議会定例会において、決算特別委員会に付

託されました、認定第１号、平成２７年度羽咋郡市広域圏事務組合一般会計歳入歳

出決算認定について、認定第２号、平成２７年度ふるさと振興事業特別会計歳入歳

出決算認定について、認定第３号、平成２７年度公立羽咋病院事業会計決算認定に

ついて、以上３件につきまして、本委員会における審査の経過並びに結果につい

て、御報告申し上げます。 

本委員会は、決算の審査にあたり、８月３０日のほかに議会閉会中の１０月１８

日の２回にわたって委員会を開催し、各決算書及び附属書類に基づき、所管部署の
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詳細な説明を求め、特に、事務事業の効果的な運用と予算執行が適正かつ効率的に

行われているか、また、広域行政の目的である圏域住民の安全安心と福祉の向上に

寄与しているか、を主眼にして慎重に審査をいたしました。 

その結果、付託された認定案件３件については、いずれも全会一致をもって、原

案のとおり認定すべきものと決しました。 

なお、審査の過程において、意見と要望が付されておりますので、併せて、御報

告を申し上げます。 

まず、消防長部局において、消防職員の適正配置と市町消防団との連携を密にす

ること並びに市町における機能別消防団員の活用助言などを行い、もって総合的な

組織力強化を図り、住民の安全安心の確保に努められたい。また、保守委託料など

積算の根拠を精査し、歳出経費の節減に努められたい。 

次に、公立羽咋病院事業では、一点目として、医療費の滞納の徴収について、徴

収委託などの手法も検討し、更なる収納率の向上に努められたい。 

二点目として、黒字経営は維持しつつ、引き続き医師確保に努め、また、人間ド

ックのメニューの拡充など圏域住民のサービス向上に努められたい。 

また、千里浜なぎさドライブウェイの清掃業務にあたっては、石川県に対し、貸

与機器の更新要望について行うことにより、経費の節減に努められたい。 

以上のとおり、本決算特別委員会は組合執行部に対し、議会として意見を申し述

べ、組合各部門の事務事業の運営方針やその改善のための次年度予算への反映につ

いても要望を付して、平成２７年度の３会計決算について、これを認定すべきもの

と決した次第であります。 

よって、本会議においても、本委員会と同様の御決議を賜りますようお願い申し

上げまして、決算特別委員会の委員長報告といたします。以上であります。 

◎議長（北本俊一君） 総務厚生常任委員会委員長 浅野俊二議員。 

〔総務厚生常任委員会委員長浅野俊二君 登壇〕 

◎総務厚生常任委員会委員長（浅野俊二君） 総務厚生常任委員会委員長報告。総務

厚生常任委員会に付託されました案件につきまして、委員会を開催し審査いたしま

したので、その経過と結果について御報告を申し上げます。 

当委員会に付託されました案件は、議案第１５号から第１７号までの計３件であ

ります。 
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以上の案件について、詳細にわたり慎重に審査いたしました結果、議案第１５号

から第１７号の案件について、いずれも原案のとおり可決すべきものと決しまし

た。 

なお、審議に際し委員から、今回の埋立処分場土木造成工事の実施を踏まえ、今

後の大型事業の実施にあたっては、慎重な調査や検討を行うべきとの意見を受けた

ことを申し添えます。 

よって、本会議におかれましても、当委員会同様の御決議を賜りますようお願い

を申し上げまして、以上、総務厚生常任委員会の委員長報告といたします。 

◎議長（北本俊一君） 以上で委員長の報告を終わります。 

○ 質     疑 

◎議長（北本俊一君） これより、委員長の報告に対する質疑に入ります。 

質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 質疑がないものと認め、質疑を終結いたします。 

○ 討     論 

◎議長（北本俊一君） これより、討論に入ります。討論の通告がありませんので、

討論を終結いたします。 

○ 採     決 

◎議長（北本俊一君） これより、採決に入ります。 

それでは、認定第１号から認定第３号までの認定３件を一括して採決いたしま

す。 

本件に対する委員長の報告は、いずれも原案のとおり認定であります。 

お諮りいたします。本件は、委員長の報告のとおり認定することに御異議ありま

せんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって、本件は、委員長の報告のと

おり、認定することに決定いたしました。 

◎議長（北本俊一君） 次に、組合長提出の議案第１５号から議案第１７号を一括し

て採決いたします。 

本件に対する委員長の報告は、原案のとおり可決であります。 
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お諮りいたします。本件は、委員長の報告のとおり決定することに御異議ありま

せんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって、本件は、委員長の報告のと

おり、可決することに決定いたしました。 

○ 日程追加 組合長提出議案の上程、説明 

◎議長（北本俊一君） ただいま、組合長から議案第１８号が提出されました。書記

より、追加議案の配付をいたします。 

お諮りいたします。ただいま、組合長から提出のありました議案を日程に追加

し、追加日程第１として、直ちに議題といたしたいと思います。これに御異議あり

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって、議案第１８号を日程に追加

し、追加日程第１として議題とすることに決定いたしました。 

直ちに本件を議題といたします。 

提案理由の説明を求めます。山辺組合長。 

◎組合長（山辺芳宣君） それでは、提案理由の説明を申し上げます。 

追加提案いたします議案第１８号は、羽咋郡市公平委員会委員の選任について、

議会の同意を求めるものであります。 

現公平委員会委員であります山本政直氏におかれましては、来る平成２８年１２

月１４日をもって任期満了となります。 

これに伴い、新たに公平委員会委員として志賀町富来地頭町７の９８番地２１、

高瀬清氏を選任いたしたく、議会の同意を求めるものであります。 

何とぞ、よろしくお願い申し上げまして、提出いたしました案件の説明を終わり

ます。以上であります。 

◎議長（北本俊一君） これにて、提案理由の説明を終わります。 

○ 質疑、委員会付託、討論の省略 

◎議長（北本俊一君） ただいま議題となっております、議案第１８号は人事案件に

つき、質疑、委員会付託、討論を省略し、直ちに採決いたしたいと思います。これ

に御異議ありませんか。 
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（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって、本件は直ちに採決すること

に決定いたしました。 

○ 採     決 

◎議長（北本俊一君） これより採決に入ります。 

議案第１８号、公平委員会委員の選任につき同意を求めることについてを採決い

たします。 

議案第１８号は、これに同意することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって、議案第１８号は同意するこ

とに決定いたしました。 

○ 総務厚生常任委員会及びなぎさ特別委員会並びに議会運営委員会所管

事務の閉会中の継続調査の申し出 

◎議長（北本俊一君） 次に、日程第７、総務厚生常任委員会委員長並びになぎさ特

別委員会委員長、議会運営委員会委員長から、お手元に配付してありますとおり、

所管事務の調査について、閉会中の継続調査の申し出がありましたので議題といた

します。 

お諮りいたします。本件は、各委員長の申し出のとおり、閉会中の継続調査とす

ることに、御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◎議長（北本俊一君） 御異議なしと認めます。よって本件は、委員長の申し出のと

おり決定いたしました。 

○ 閉 議・閉 会 

◎議長（北本俊一君） 以上をもちまして、本日の会議の議事日程は、すべて終了い

たしました。これをもちまして、本日の会議を閉じ、平成２８年第３回羽咋郡市広

域圏事務組合議会定例会を閉会いたします。皆様、御苦労さまでした。 

  

午後３時２２分 閉会 
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☆ 会期日程表 

平成２８年第３回羽咋郡市広域圏事務組合議会定例会会期日程表 

（会期１日） 

月日 

本会議･

委 員 会

の 別 

開議時刻 議   事 場 所 

11 月 25 日 

(金) 

 

委員会 午後１時 議会運営委員会 第１委員会室 

本会議 午後１時30分 

・開会 

・会期の決定 

・会議録署名議員の指名 

・議案上程、説明 

・質疑、一般質問 

・委員会付託 

議場 

委員会 

本会議休憩時 総務厚生常任委員会 ４０１会議室 

総務厚生常任

委員会終了後 
議会運営委員会 第１委員会室 

本会議 
議会運営委員

会終了後 

・委員長報告 

・質疑、討論、採決 

・継続審査の申し出 

・閉会 

議場 
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☆ 議事日程表 

平成２８年１１月２５日（金）午後１時３０分開議 

（議会運営委員会を議会開会前に開催） 

（本会議開会） 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名議員の指名 

日程第３ 組合長提出議案第１５号から議案第１７号までについての上程、説明 

日程第４ 組合長提出議案第１５号から議案第１７号までについての質疑、広域行

政一般についての質問 

日程第５ 組合長提出議案第１５号から議案第１７号についての委員会付託 

（休憩）  

（委員会審査のため、総務厚生常任委員会を開催、総務厚生常任委員会終了後、 

議会運営委員会を開催） 

（本会議再開） 

日程第６ 組合長提出議案第１５号から議案第１７号まで及び認定第１号から認定

第３号までについての委員長報告、質疑、討論、採決 

日程第７ 総務厚生常任委員会及び議会運営委員会並びになぎさ特別委員会所管事

務の閉会中の継続調査の申し出 

（本会議閉会） 

 

☆ 諸般の報告 

（１）監査委員の検査結果報告について 

平成２８年１０月末までに実施された一般会計、ふるさと振興事業特別会計及び

公立羽咋病院事業会計の例月出納検査については、出納関係諸帳簿と照合した結

果、予算の執行状況及び現金の保管について適正に執行されている旨の報告を受け

た。 

また、９月に実施した議会事務局、１０月に実施した消防本部及び羽咋消防署の

定期監査については、所管の事務事業は適正に管理されている旨の報告を受けた。 
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☆ 説明のため出席した者の職氏名   

組 合 長 山 辺 芳 宣 副 組 合 長 津 田     達 

副 組 合 長 小 泉   勝 病 院 事 業 管 理 者 松 下 栄 紀 

事 務 局 長 和 田  徹 会計管理者兼出納室長 市 塚 葉 子 

環 境 保 全 課 長 岡  孝 史 消 防 長 安 田  稔 

消 防 本 部 次 長 牧 野 秀 雄 消 防 本 部 警 防 課 長 北 山 敏 信 

消 防 本 部 予 防 課 長 松 生 正 友 羽 咋 消 防 署 長 北 野 良 之 

宝 達 志 水 消 防 署 長 井 上 順 博 志 賀 消 防 署 長 本 田 友 也 

病院事務長兼総務課長 松 田 秀 治 
病 院 医 事 管 理 室 長 

兼 情 報 シ ス テ ム 室 長 
片 山 裕 久 

羽咋市総務部長兼総務課長 備 後 克 則 宝達志水町総 務 課 長 近 岡 和 良 

志 賀 町 総 務 課 長 新 田 辰 巳   

 

☆ 会議に付した事件   

組合長提出議案第15号 平成２８年度羽咋郡市広域圏事務組合一般会計補正予算

（第１号） 

組合長提出議案第16号 平成２８年度公立羽咋病院事業会計補正予算（第２号） 

組合長提出議案第17号 工事請負変更契約の締結について 

(組合長提出追加議案)  

組合長提出議案第18号 公平委員会委員の選任につき同意を求めることについて 
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☆ 議案付託表 

付託委員会 番号 付 託 議 案 

総務厚生常任委員会 １ 組 合 長 提 出 

議案第１５号 

平成２８年度羽咋郡市広域圏事務組合一般会

計補正予算（第１号） 

 ２ 組 合 長 提 出 

議案第１６号 

平成２８年度公立羽咋病院事業会計補正予算

（第１号） 

 ３ 組 合 長 提 出 

議案第１７号 

工事請負変更契約の締結について 

 

 

☆ 委員会審査結果 

    総務厚生常任委員会 

番号 付  託  議  案 結 果 理 由 

組 合 長 提 出 

議案第１５号 

平成２８年度羽咋郡市広域圏事務組合一般会計補

正予算（第１号） 

原案可決 妥当と認む 

組 合 長 提 出 

議案第１６号 

平成２８年度公立羽咋病院事業会計補正予算（第

２号） 

原案可決 妥当と認む 

組 合 長 提 出 

議案第１７号 

工事請負変更契約の締結について 原案可決 妥当と認む 

 

    決算特別委員会 

番号 付  託  議  案 結 果 理 由 

組 合 長 提 出 

認 定 第 １ 号 

平成２７年度羽咋郡市広域圏事務組合一般会計歳

入歳出決算認定について 

認  定 妥当と認む 

組 合 長 提 出 

認 定 第 ２ 号 

平成２７年度ふるさと振興事業特別会計歳入歳出

決算認定について 

認  定 妥当と認む 

組 合 長 提 出 

認 定 第 ３ 号 

平成２７年度公立羽咋病院事業会計決算認定につ

いて 

認  定 妥当と認む 
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☆ 閉会中の継続調査申出書 
                          平成２８年１１月２５日 

  羽咋郡市広域圏事務組合議会 
議 長  北 本 俊 一 様 

総 務 厚 生 常 任 委 員 会 
委 員 長  浅 野 俊 二 

                     
            閉会中の継続調査申出書 
 
  本委員会は、所管事務のうち次の事件について閉会中の継続調査を要するもの
と決定したので申し出ます。 
                                記 

事件 (1) 行政事務の改善に関すること 
        (2)  消防業務の充実に関すること 
        (3)  環境衛生業務の充実に関すること 
        (4)  医療業務の充実に関すること 

理由 調査未了のため 
 

     平成２８年１１月２５日 
  羽咋郡市広域圏事務組合議会 

議 長  北 本 俊 一 様 
 

な ぎ さ 特 別 委 員 会 
委 員 長  塩 谷 久 司 

 
            閉会中の継続調査申出書 
 
  本委員会は、所管事務のうち次の事件について閉会中の継続調査を要するもの
と決定したので申し出ます。 
                                記 

事件 (1) 千里浜なぎさ区域の環境整備、保全に関すること 
     (2)  千里浜なぎさ区域の交通安全に関すること 

理由 調査未了のため 
 

     平成２８年１１月２５日 
  羽咋郡市広域圏事務組合議会 

議 長  北 本 俊 一 殿 
 

議 会 運 営 委 員 会 
委 員 長  櫻 井 俊 一 

 
            閉会中の継続調査申出書 
 
  本委員会は、所管事務のうち次の事件について閉会中の継続調査を要するもの
と決定したので申し出ます。 
                                記 

事件 (1) 次期定例会の会期、日程等に関すること 
        (2)  議会の運営に関すること 
     (3)  議長の諮問に関すること 

理由 調査未了のため 
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☆  議決一覧 

議決番号 議案番号 件           名 議決年月日 結    果 備考 

議決第18号 組合長提出 

認定第１号 

平成２７年度羽咋郡市広域圏事務

組合一般会計歳入歳出決算認定に

ついて 
 

28.11.25 認  定  

議決第19号 組合長提出 

認定第２号 

 

平成２７年度ふるさと振興事業特

別会計歳入歳出決算認定について 

28.11.25 認  定  

議決第20号 組合長提出 

認定第３号 

 

平成２７年度公立羽咋病院事業会

計決算認定について 

28.11.25 認  定  

議決第21号 組合長提出 

議案第15号 

平成２８年度羽咋郡市広域圏事務

組合一般会計補正予算（第１号） 
 

28.11.25 原案可決  

議決第22号 組合長提出 

議案第16号 

平成２８年度公立羽咋病院事業会

計補正予算（第２号） 
 

28.11.25 原案可決  

議決第23号 組合長提出 

議案第17号 

 

工事請負変更契約の締結について 
 

28.11.25 原案可決  

議決第24号 組合長提出 

議案第18号 

公平委員会委員の選任につき同意

を求めることについて 
 

28.11.25 同  意  

  総務厚生常任委員会及びなぎさ特

別委員会並びに議会運営委員会所

管事務の閉会中の継続調査申し出 

28.11.25 決  定  

 

☆ 職務のため出席した事務職員  

議会事務局長 本 吉 茂 樹 

書記     古 永 広 文 
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  地方自治法第１２３条第２項の規定により署名する。 

 

羽咋郡市広域圏事務組合議会議長 

 

 

 

 北 本 俊 一 

羽咋郡市広域圏事務組合議会議員  久 木 拓 栄 

羽咋郡市広域圏事務組合議会議員  守 田 幸 則 

羽咋郡市広域圏事務組合議会議員  大 塚 幸 男 
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